



SE JUBILARON DE LA GN

## PVEM reconoce labor de 34 perros rescatistas

POR GUILLERMO GARCÍA

[ggarcia@gimm.com.mx](mailto:ggarcia@gimm.com.mx)

Tras el anuncio de la jubilación y puesta en adopción de 34 perros de la Guardia Nacional, legisladores del Partido Verde Ecologista de México reiteraron su agradecimiento y admiración a la labor de estos canes, que durante años prestaron sus servicios en apoyo a la protección, seguridad e integridad de la población mexicana.

Los diputados ecologistas recordaron que, en un gesto unánime de reconocimiento, en abril pasado la Cámara de Diputados declaró -a propuesta suya- el 15 de noviembre como el Día Nacional del Binomio Canino de Salvamento, Rescate y Asistencia Humanitaria.



Foto: Especial

El PVEM propuso el 15 de noviembre como el Día Nacional del Binomio Canino de Salvamento, Rescate y Asistencia Humanitaria.

La iniciativa tiene como objeto honrar la labor de los binomios caninos, en especial de los perros rescatistas, y el proyecto fue remitido al Senado para su evaluación y aprobación, donde actualmente se encuentra pendiente.

El viernes 8 de diciembre, elementos de la Guardia Nacional realizaron una ceremonia de jubilación, con los más altos honores, para despedir y dar en adopción a 34 perros, tras cumplir más de siete años de labor en la institución.